



## 新年会



## クリスマス忘年会



琴の音楽が流れる中鳥居をくぐりお賽銭を入れ、園内での初詣をしました。職員手作りのおみくじをご用意し、大吉や小吉といった年始の風物詩も皆様に好評のようでした。

チームに分かれて行った「福笑い」では、目隠しをした職員に対し入居者様がそれぞれ数種類ずつある顔のパツクから選び「鼻はこれ」「もっと右！」などと声をかけられ、表情や貼る位置にそれぞれのチームの個性が表っていました。

「巨大すごろくゲーム」では、順番に入居者様にサイコロを振って頂き、一マス進む・一回休み・唄を歌う・かけ算をする・十二支の鳴き真似など、それぞれのお題をクリアするたび歓声があがっていました。

## ひなまつり会

お雛様と桃の花を飾り、甘酒や桃の饅頭、ひなあられをお出しし、皆様楽しんでいらっしゃるご様子でした。

当日ご参加が難しかった方々にも春の訪れを楽しんで頂けるよう、施設内に音楽を流し、入居者の皆様とスタッフ全員で桃の節句をお祝いし、不老長寿をお祈りしました。



## 初釜

1月15日、一年の幸福と健康を祈り、入居者様と職員が集いお抹茶と生菓子を頂きました。

普段は制服の職員も、この日はお着物で皆さまにお茶と生菓子をお出しし、入居者様も甘い菓子とお茶のお味を楽しんでいました。



## えんぶり鑑賞会

3月16日青潮子どもえんぶり組の方々が来園し、見事な舞を披露して下さいました。可愛い子ども達の舞には入居者の皆さんも顔がほころんでおり、なかには感動して涙を流されていた方もいらっしゃいました。最後は園内を一周していただき、居室にいらした入居者様にもお囃子を聞いて頂きました。勇壮な太夫の摺りとお囃子に、春の訪れを感じるひと時でした。

